

Cali, agosto 16 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[GOOGLE NEWS](#)

■ Dos civiles resultaron heridos

Ofrecen recompensa por autores de hostigamiento en Dagua



VALLE DEL CAUCA

Lunes 15 de Agosto, 2022

Las disidencias “Jaime Martínez” de las Farc serían las responsables del hostigamiento contra un grupo de civiles que se presentó este fin de semana en la vereda El Placer, zona rural de Dagua, que dejó como resultado dos personas heridas.

Ante los hechos, fue necesaria la evacuación de los civiles, que son atendidos en un centro asistencial y permanecen fuera de peligro. De inmediato, tropas de la Tercera Brigada bajo el mando del general William Fernando Prieto, desplegaron todas las capacidades para capturar a los responsables del ataque indiscriminado contra la población civil, reforzando el despliegue operacional en la zona.

El secretario de Convivencia y Seguridad del Valle, Camilo Murcia Lozano, insistió en que este hecho “es una grave violación de los derechos humanos y un ataque directo en contra de la población civil que vive y trabaja en la zona. Recordamos que en este momento continúa activada la bolsa de recompensas designada por la señora gobernadora, Clara Luz Roldán, de hasta \$1.400 millones por información que permita la captura de los autores materiales de este hecho, así como de las estructuras que delinquen en el Valle del Cauca”.

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

* Campos obligatorios

Nombre completo*

Correo*

Aceptar términos*

Acepto

Suscribirse

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Ladrones a plena luz del día en Cali](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenarios](#)



[Amparo Grisales confesó su secreto mejor guardado y causó furor](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)

Por su parte, el Ejército Nacional ratificó su compromiso con el control territorial en el municipio de Dagua y el acompañamiento a los ciudadanos. Cabe recordar que en lo corrido del año en 26 acciones desarrolladas por la institución se han logrado capturas, aprehensiones, recuperación de menores de edad e incautaciones de armamento y municiones, logrando reducir considerablemente el número de integrantes de mencionada estructura delictiva.

Foto: Archivo – Diario Occidente

Recibe las noticias en tu correo electrónico



0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Valle, líder en siembra de árboles

Con la siembra de seis millones de árboles, el Valle del Cauca se...

Puente festivo en el Valle del Cauca

Comenzó un fin de semana de fiestas en diferentes municipios del Valle d...

Plego de cargos contra alcalde de Palmira

Por presunta omisión en control de una marcha que terminó en...

Emprendedores de 14 municipios se beneficiarán d...

Una invitación a los emprendedores y empresarios del Valle del Cauca, hiz

Gobernadora del Valle solicitó incluir al Pacífico en el Plan...

Un llamado al nuevo gobierno nacional hizo la gobernadora del

“Lupe” enseña a los vallecaucanos a ser...

La imagen de la embajadora de la transparencia y la lucha contra la